



16 mai 2008

Élections au SSPHQ

La période de mise en candidature pour les représentants syndicaux est officiellement fermée. Le comité d'élection provinciale s'est réuni le 16 mai 2008 afin d'examiner les candidatures et a dévoilé les résultats : il y aura élection pour trois des sept postes au sein du Comité exécutif du SSPHQ.

Donc, conformément à l'article 14.05 des Statuts du SSPHQ, le Comité déclenche les élections pour les postes de secrétaire général, président et vice-président région Métropolitaine Centre.

Les candidats pour le poste de président sont: Benoît Bouchard et Julie Cloutier

Les candidats pour le poste de secrétaire général sont : Solange Bourgeois et Anne Grenier.

Les candidats pour le poste de vice-président Région métropolitaine Centre sont : Catherine Bert, Johanne Légaré et Charles Marcotte.

Les quatre autres Vice-présidents régionaux sont nommés par acclamation.

Le comité n'ayant reçu qu'une seule candidature pour le poste de vice-président, Région Centre et Nord du Québec, il déclare monsieur Mario Lupien élu par acclamation.

Le comité n'ayant reçu qu'une seule candidature pour le poste de vice-président Région métropolitaine Est et Montérégie, il déclare monsieur Denis Rocheleau élu par acclamation.

Le comité n'ayant accepté qu'une seule candidature pour le poste de vice-président Région métropolitaine Ouest, il déclare monsieur Robert Lafontaine élu par acclamation. Une deuxième candidature a été refusée pour cause de non-conformité aux statuts. Une spécification OBLIGATOIRE n'a pas été respectée, alors qu'elle était clairement indiquée sur le formulaire de mise en nomination.

Le comité n'ayant reçu qu'une seule candidature pour le poste de vice-président Région Québec et Est du Québec, il déclare monsieur Claude Gaudreault élu par acclamation.

Les publicités des candidats et les bulletins de vote seront postés au plus tard le 30 mai.

Le dépouillement du scrutin aura lieu le 20 juin 2008.